

Berlin 16/7/32

Werte Genosse Grad,

Wir müssen uns entschuldigen, dass wir die Ankunft von Ihnen gesandten Material nicht bestätigt haben. Wir waren in Irrtum, da wir glaubten, dass die Materialie auf indirektem Wege (via Stamboul) bei uns eingetroffen sind.

Beitritt Was die Frage der ~~mitgliedschaft~~ der K.P.O.e betrifft, ist das Internationale Sekretariat leider nicht im Stande, den Sektionen eine ausführliche, mehrseitige Information zu senden, nur auf Grund dessen, die Sektionen eine endgültige Entscheidung schliessen könnten. Die Komplexität der Frage (Vergangenheit), der Ihnen gut bekannten "Zwischenfall", sowie der Mangel von Informationen seitens der Leitung der K.P.O.e) hat uns gezwungen, zu beschliessen, eine Kommission der Internationalen LinksOpposition nach Österreich zu delegieren, welche auf Ort und Stelle die ganze Frage gründlich bearbeiten könnte. Dieser Beschluss entspricht auch vollständig den Wunsch der Leitung der KPOe. Leider aber sind wir gezwungen - wegen Geldmangel - die Durchführung dieses Beschlusses zu verschieben. Er wird aber bei die erste finanzielle Möglichkeit durchgeführt.

Über das von Ihnen eingetroffenen Material hoffen wir uns noch über äussern.

Mit kommunistischen Gruss,